



**Nombre de alumnos: César Abraham Morales Pérez**

**Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano.**

**Trabajo: “ENSAYO”.**

**Unidad: I**

**Materia: Administración y evaluación en los servicios de enfermería**

**Licenciatura: Lic. En Enfermería**

**Grado: 9° cuatrimestre      Grupo: “B”**

Comitán de Domínguez, Chiapas a 22/05/2022

(1.1)

## Antecedentes históricos de la administración.

La administración es muy importante para la vida diaria, dentro de ella se puede tener un control estricto y sobre todo organizar las actividades que se cumplen para los días, como el tiempo, las tareas, los trabajos, etc.

La administración desde tiempos antiguos ha sido el vínculo principal con el éxito, pues por medio de ella han podido formarse estructuras o situaciones que han sido productivas y para crecimiento desde la antigüedad hacia la actualidad para el mundo entero.

Hoy en día podemos ver un orden nacional encabezado por el presidente constitucional, sin embargo para que el país funcione se lleva a cabo con anterioridad muchas etapas las cuales sirvieron para dar un mejor rumbo al país, desde la creación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CEPEUM) o carta magna que nos regula como mexicanos en nuestras acciones y deberes, sin embargo esto recae en que se tuvo que tener una coordinación, para ello la organización tuvo que ser presente, por lo mismo es importante saber que la administración es algo necesario para la vida, actualmente y para nuestras generaciones futuras, y de esa manera tener un crecimiento.

En la antigüedad existieron diversos pueblos, ciudades y países que dieron origen a la administración como lo son los sumerios, Egipto, Babilonia, China, Grecia, India, Roma, etc.

Cada uno de estos pioneros en la administración dejaron grandes aportes para la vida, como lo es el caso de Egipto que con su buena administración aportaron estructuras monumentales que hasta la fecha permanecen intactas como lo son las pirámides las cuales con un grupo estratégico de personas optaron por analizar como y que tipo de piedras tenían que trasladar para poder generar una estructura duradera, es importante saber que sus aportes enriquecieron al mundo, pero sin una buena administración no lo hubieran podido realizar, China aportó de cierta forma lógica y muchas generaciones numeradas las cuales sirven hoy en día para poder cuantificar y tener un mayor orden en muchos aspectos diarios.

Roma al igual tuvo aportes, dentro de los cuales puede destacarse la estricta cultura de los juegos romanos realizados en el Coliseo, que para poder satisfacer sus necesidades

de distracción coordinaban eventos los cuales podrían ser presenciados en un establecimiento pero de manera ordenada.

En lo personal considero a la administración un evento y una actividad que debe de estar presente en la vida cotidiana, para sector salud la administración es importante, comprender como se dirige un hospital, un centro de atención o como se brindan los cuidados paliativos a un paciente, de esta manera se tiene que considerar a un equipo para generar mejores resultados en el proceso administrativo.

Por tal motivo, los trabajadores de la Salud y con base a los antecedentes históricos de la administración debemos de tener constante capacitación para dar un mejor servicio a la sociedad, con un orden y un compañerismo que demuestre un buen desempeño laboral y repercute en la mejora de la Salud del paciente, con un sistema de administración controlado y constantemente supervisado para un buen desarrollo.

.

**Bibliografía:**

Universidad Del Sureste (UDS) (2022), Antología de administración y evaluación en los servicios de enfermería, Unidad 1. Recuperado de plataforma educativa digital UDS el 22/05/2022.